
ｆ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

錦城の風 
錦城小学校だより 令和 6年 1月号② 

「山の文化館クラブ」放送終了！ 

 １０日（金）には、NHK かがのと evening がっぱくらぶにて、本校の山の文化館クラブ

のクラブ活動の様子が紹介されました。 

 放送では、１５名の子供たちが、本校出身の深田久弥氏のことについて学びを深めている

様子や、山登りの道具などに触れて深田久弥氏に思いを馳せている様子などが放映されまし

た。子供たちがクラブ活動で、生き生きとその時間の学びを楽しんでいる姿に、心から感動

しました。 

また、途中のインタビューでの子供たちの言葉、「錦城小学校を誇りに思います。」とか、

「大きくなったら加賀市のことを小中学生に伝えたい。」など堂々と答えている姿に、胸が

熱くなりました。ここでの学びが、今後大聖寺を発展させていく子供たちにも必ず引き継が

れ、大切な伝統が守られていくことを心から願っています。 

 保護者の皆様、撮影へのご理解とご協力、誠にありがとうございました。 

深田久弥 氏（小説家、随筆家、登山家、チベット・ヒマラヤ研究家）『フリー百科事典『ウィキペディアより』 

１９０３年加賀市大聖寺町生まれ。 

山をこよなく愛し、読売文学賞を受賞した著書『日本百名山』は特に良く知られている。 

『日本百名山』（にほんひゃくめいざん）は、深田久弥氏が実際に登頂した日本の各地の山のうち、

自ら定めた基準で名峰 100 座を選び主題とした山岳随筆集および、そこで紹介された山々である。 

https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1522900938/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cHM6Ly93d3cuaWxsdXN0LXBvY2tldC5jb20vd3AtY29udGVudC91cGxvYWRzLzIwMTYvMTEvMzgyMS01MDB4Mzc1LmpwZw--/RS=%5eADBMmUNtfJnTDvDZp4AZJBYu9.QDts-;_ylt=A2RivcBJTsRalg8AchOU3uV7
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B1%B1
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E8%AA%AD%E5%A3%B2%E6%96%87%E5%AD%A6%E8%B3%9E
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A5%E6%9C%AC%E7%99%BE%E5%90%8D%E5%B1%B1


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２月３日（月）・４日（火）に、なわとび大会が開催されます。その大会に向けて、子供

たちは体育の時間を中心に、休み時間などにも練習に励んでいます。 

 なわとび運動は、跳躍力や持久力を高め、体幹も鍛えられる運動です。跳躍力を高めると、

５０ｍ走が速くなります。かけっこが速くなりたければ、なわとびで跳躍力を鍛えるといい

ともいわれています。他にも、姿勢がよくなる、骨密度が強化される、敏捷性が高まるなど

の効果もあります。大会に向けての練習を通して、これらの力も高めてほしいと思います。 

 また、子供たち一人一人が目標をもち練習に取り組んでいます。目標をもつことのよさは

たくさんあります。まず、意識や行動が変わります。そして、努力して練習を積み重ね目標

が達成できることで、達成感を味わうことができるとともに自信にもつながります。 

ぜひ、目標にチャレンジする体験を通して、多くの学びを得てほしいと願っています。 

全国大会出場おめでとうございます！ 

 加賀市のチアダンスチーム「SPARKLE」の選抜チームが、長野県千曲市で行われた「USA

リージョナルズ 2025」甲信越大会の２部門でそれぞれ 1位に輝き、チーム初の全国大会に

出場するそうです。そして、このチームで練習を積み重ねてきた本校の児童３名が、３月末

千葉市で開催される全国大会「USAオールスターナショナルズ２０２５」に出場します。全

国大会出場おめでとうございます。出場者は以下の通りです。みんなで応援しています！ 

「努力は実る！」全国大会で練習の成果を発揮できるよう応援しています。 

  〇ミニ編成ポム部門スモール１位    ３年 柴山心優さん 

  〇ジュニア編成ポム部門ミディアム１位 ６年 柴山莉愛さん 

                     ６年 西村亜美さん 

これは２年生の「マット
遊び」の様子です。あま
りにも上手だったのでつ
い写真を撮ってしまいま
した 

これは１年生の子供たち
です。校長室の前で、長
休みに練習している様子
です。目標回数を意識し
て練習している姿に感心
しました。 

なわとび大会に向けて練習開始！ 

 


